

# Est-ce que la religion est l'opium du peuple ?

La réalité est que la religion est un engagement et une responsabilité. Elle rend la conscience vigilante et pousse le croyant à se remettre en question sur chaque petite chose comme sur les grandes. Le croyant est responsable de lui-même, de sa famille, de son voisin et même du voyageur de passage. Il prend les mesures nécessaires et se remet à Allah, et je ne pense pas que cela ressemble aux caractéristiques des accros à l'opium. {43} L'opium est une substance narcotique, extraite du pavot, utilisée pour fabriquer de l'héroïne.

Le véritable opium des peuples est l'athéisme, et non la foi. L'athéisme encourage ses adeptes à adopter une perspective matérialiste, à négliger leur relation avec le Créateur en rejetant la religion, et à abandonner leurs responsabilités et devoirs. Il les pousse à vivre dans l'instant présent sans se soucier des conséquences, en faisant ce qu'ils désirent tant qu'ils échappent aux sanctions terrestres, croyant qu'il n'y a ni surveillance divine ni jugement. N'est-ce pas là une véritable description de ceux qui sont accros ?

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/19/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/19/>

Sunday 14th of December 2025 06:29:23 PM